





actualité

Nous voulons vivre comme des êtres humains

Dans leur grande majorité, des appelés misérables payés trois sous par mois, mais aussi tous ces petits et gros officiers qui abusent de leur pouvoir pour arrondir leur fin de mois, trempent dans tous les trafics, et la sinistre cohorte des mokhbirin (indics), baltagueya (hommes de main) et autres voyous qui depuis vendredi soir sont les instruments de la stratégie du chaos mise en place par le régime pour imposer ensuite le retour à l'ordre à ses conditions.

Moubarak, vaurien, le sang égyptien ne vaut pas rien », slogan souvent entendu ces jours. Eddam el masri mesh rekhis.
Parce que depuis des années, le peuple sait bien que pour cette élite arrogante de prédateurs, qu'ils soient flics, technocrates ou businessmen et tous les mixtes possibles des trois, son sang ne vaut rien

